

集大成

感謝の気持ちで
全部本気!

最終号

「集大成」そして「旅立ちのとき」

3年間の中学校生活が終わろうとしています。みなさんにとって、中学校生活はどのような時間だったでしょうか。この3年間、みなさんの生活は新型コロナウイルス対策とともにありました。人生を二通り経験することはできないので、コロナがなければどんな生活になっていたのか、すべてを想像することはできません。でも、きっと「こんなことができていたんだらうなあ…」と悲しくなったこともあったことでしょう。「仲間と普通に何気ない話をしながら給食を食べたい」、「皆が笑っている顔を見ながら生活したい」、「全校で体育館に集まって文化祭や全校集会をしたい」。そんな、これまでの「当たり前」のことを、経験させてあげることができなかったことが残念です。

でも、人生は前にしか進むことができません。そして、人生には必要なことしか起こらないものです。みなさんの世代しか経験しなかったこの中学生としての3年間が、みなさんの今後の人生の中で、困難を前にしたときに、「このくらいなんてことない。皆で立ち向かえば必ず乗り越えられる。」と強く立ち向かえる力になってくれることを信じます。

3年前の中学生としての生活のスタートは、コロナによる自粛生活から始まりました。入学してからも、困難なことがたくさんありました。でもどんなときでも、みなさんから感じたのは、「泣き言は言わない」、「今できることの中で精一杯楽しみや喜びを見つける」といった姿でした。学級委員中心の「学年レクリエーション」も、みなさんのそんな思いから始まり、3年間定期的に続けることができました。学級委員のリーダーシップのもと、学年全員で仲良く全力で楽しむことができるみなさんの姿に、私たちはいつも感心していました。修学旅行や学校祭も、現状でなんとか皆で楽しく充実させることはできないかと、泣き言を言わずに工夫と努力を惜しまないみなさんの姿に、私たちは心を動かされました。

学習に粘り強く取り組んだことも、みなさんの大きな力でした。すっかり学年全体のルーティンになり、みなさんにとっては「当たり前」になっていたSUの継続も、実は当たり前ではありません。テスト期間であっても、受験前で課題が増えても、私たちはSUの継続をみなさんに課してきました。そしてその中で、「1日1ページ」よりはるかに多く自主学習に取り組む人もたくさん出てきました。「自分で考えて学習に取り組む」ことができるみなさんの力は、目立つことはなくても素晴らしい力なのです。

いよいよ明日は中学校生活の「集大成」、卒業証書授与式です。最後にみなさんの思いと、残そうとしてきたことを、精一杯表現してほしいと思います。そして3年生全員で全力を出し切り、胸を張ってそれぞれの次のステージに旅立ってください。みんなで素晴らしい卒業式にしたいですね。最後に、**246名のみなさん、3年間の素晴らしい時間をありがとう。たくさんの思い出をありがとう。**これからのみなさんの人生に、素晴らしい出会いがありますように。たくさんの幸せが訪れますように。

私たち3年部会は、ずっとみなさんを見守っています。お元気で。

最後の学年レクリエーション「逃走中・王様ドッジビー」

3月1日(水)の午後に「最後の学年レクリエーション」を行いました。1・2年生に迷惑をかけないように、そして校舎全体を使って「逃走中」を思い切り楽しめるようにと、学級委員が考えてこの日を選びました。みなさんの最高の笑顔を見ることができました。学級委員のみなさん、ありがとうございました。



第76回 卒業証書授与式

○日時 令和5年3月9日(木) 卒業証書授与式 9:00~10:20
卒業生学活 10:30~11:00

○連絡事項

- 卒業生の登校完了は8:20
(教室で出席確認後、コサージュを付けます。)
- 保護者受付は8:15~8:45です。(体育館玄関よりお入りください。下足用の袋をお配りしますので、下足は各自で体育館にお持ちください。)
- 式場参加者は、卒業生、保護者、来賓、教職員のみです。
保護者の参加に人数制限はありません。在校生はオンライン参加です。
- 卒業生入場はありません。体育館に集合したところから開始します。
- 保護者のマスク着用、受付での検温・手指消毒にご協力をお願いします。
- 卒業式後の学活は、担任と生徒のみで行います。今年度、保護者の参観はできません。
体育館で3年間の振り返るスライドショーを見ていただきます。

【お願い】

- 卒業式当日、生徒たちには校舎内で「スマートフォン」は使わないと伝えています。通常の学校生活でのきまりと同じだからです。ご理解、ご協力をお願いいたします。
- 写真撮影をしたい場合、生徒玄関など、校舎を出たところでは生徒たち自身が撮影してもよいと伝えてあります。

素晴らしい卒業式にするために、以下の点について生徒と確認をしています。卒業式だから特別ではなく、いつも通りの春中での生活が基準です。

- 頭髪、服装など正しい身なりとふさわしい態度で臨むこと。
不備がある場合には、直してから参加することになります。
- しっかりとした態度と返事で、お世話になったすべての方に感謝の思いを伝えること。
- 「スマートフォン」を「校舎内」に持ち込まないこと。
・校舎を出たところでは、生徒自身が撮影してもよいとします。
(自分のスマートフォンを使用したい場合は、保護者にもってきていただき、後で校舎を出たところで受け取るようにしてください。)
- ・撮った写真については、責任をもって管理すること。

<保護者のみなさまへ>

3年間、大変お世話になりました。この3年間は、コロナ対応、そして入試のWEBでの手続きなど、お願いすることばかりでしたが、いつもご理解、ご協力をいただきましたことに心から感謝申し上げます。ありがとうございました。これからのお子様の人生に幸多きことを祈っております。

<高校の登校日について>

来週以降、多くの高校で「登校日」が設けられています。高校から出ている指示をよく確認し、持ち物など忘れることのないように参加してください。

コロナやインフルエンザ関連で、「欠席しなければならない場合」「出席してよいかどうか判断に迷う場合」には、直接高校にお問い合わせください。

中学校卒業後は、高校入学までの大切な日々となります。これまで通り、体調管理をしっかりと行い、良いスタートがきれるようにしてください。

<離任式について>

3月24日(金)に離任式が行われます。参加したい生徒は、13:25に生徒玄関前に集合してください。服装は制服、内ズック持参をお願いします。なお、服装や持ち物のマナーについては、卒業式と同じです。スマートフォンの持ち込みはできません。